

COMITÉ DE EMPRESA

A TODOS LOS TRABAJADORES

En el día de hoy, 16 de abril, la Dirección ha reunido a la Comisión Paritaria para abordar y poner sobre la mesa el impacto que la crisis originada por el virus COVID 19 puede, y va a tener, en la mayoría de los centros de ITP Aero y, concretamente, en el centro de Ajalvir.

La carga de trabajo va a sufrir un impacto debido a 2 motivos fundamentales, la reducción de vuelos en las flotas, que influye en el número de pedidos, y la paralización de la firma del expediente con el Ministerio de Defensa, debido a que los presupuestos generales podrían sufrir algún recorte a consecuencia de esta crisis.

Aunque en este momento no hay una visibilidad exacta por las incertidumbres que existen, esperan que, en unos días o alguna semana, ser más concretos y dar una cifra del impacto real. La Dirección nos ha trasladado que la manera de afrontar este **ajuste de capacidad será por la vía del ERTE**, que tendrá un alcance mayoritario y abarcará tanto a Ajalvir como a la mayoría de centros de ITP Aero.

Cuando haya una concreción de datos, en cuanto a duración, dimensiones, porcentajes etc. etc... nos reuniremos para iniciar el proceso de negociación.

En Ajalvir a 16 de Abril de 2020

EL COMITÉ DE EMPRESA.